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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Hafner 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Familie, Jugend und Konsumentenschutz 

betreffend Subventionen an die österreichischen Kinderfreunde 

Es ist bekannt, daß die subventionen für einzelne 
Familienorganisationen wie ,z.B. für den Katholischeri 

Familienverr.and ven seiten des Familienministeriums schritt-

weise gekürzt wurden. 

In diesem Zusammenhang ist es daher von Interesse, wie sich 

die Subventionen für die österreichischen Kinderfreunde in 

den letzten Jahren entwickelt haben, zumal ja Frau Minister 

Fröhlich-Sandner nach wie vor als Bundesvorsitzende dieser 

sozialistischen Familien- und Kinderorganisation fungiert. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Familie,Jugend und Konsumentenschutz folgende 

A n fra g e: 

Welche Subventionen hat der Bundesmihister für Familie, 

Jugend und Konsumentenschutz den österreichischen Kinder

freunden unter welchefu Titel und Ansatz, in welcher Höhe 

in den Jahren 1984 und 1985 sowie für das Jahr 1986 gewährt? 
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